
SEANCE DU l er  MARS 2019 

Le Conseil municipal légalement convoqué, s'est réuni en séance ordinaire le 1 er  mars 2019 à 
20 heures 00 sous la présidence de Mme Sylvie VALENTE-LE HIR, Maire. 

Nombre de membres en exercice : 19 

Présents : M. Stéphane Baudin, Mme Jocelyne Brasseur, M. Marc Descamps, M. Jean-Louis 
Gourdon, M. Manuel Jacques, Mme Lina Joannès, Mme Nadia Kozan, Mme Nathalie Legrand, 
M. Alain Maillet, Mme Lydie Mantile, Mme Sophie Mopty, M. Philippe Mouret, Mme Sylvie 
Valente-Le Hir et M. Jean-Jacques Zalay. 
Absente excusée  : Mme Carole Delhay 
Absents : M. Philippe Castagné et Mme Katty Lotiquet. 
Absents ayant donné procuration : M. Jacques André Boguet à Mme Sylvie Valente-Le Hir, M. 
Christophe Pelé à Mme Nathalie Legrand. 

Secrétaire de séance : Mme Jocelyne Brasseur 

1 — APPROBATION DU COMPTE-RENDU DE LA SEANCE DU 23 JANVIER 2019  

Le conseil municipal à l'unanimité approuve le compte -rendu de la séance du 23 janvier 2019. 

2- APPROBATION DU PROJET DE CONVENTION DE LA SOCIETE  
D'AMENAGE1VIENT DE L'OISE POUR LA REALISATION D'ETUDES ET LA MISE 
EN SECURITE GEOTECHNIOUE D'UNE CARRIERE  

Vu l'exposé de Mme le Maire, 
Vu les travaux de sécurité à réaliser dans la carrière de la maison du garde, 
Vu le projet de convention établi par la SAO, 

Le conseil municipal à l'unanimité approuve le projet de convention de prestation de services 
pour la réalisation des études préalables à l'aménagement et la mise en sécurité géotechnique 
d'une carrière annexé à la présente délibération. 

DIVERS  

- Grand débat  : 
Mme Le Maire revient sur la réunion du Grand débat animée par M. Raluy, qui a eu lieu jeudi 28 
février à la salle Victor de l'Aigle. Une quarantaine de personnes étaient présentes. Mme Brasseur 
et M. Zalay ont pris le rôle de secrétaires de séance. 
Ce fut une réunion intéressante, qui a permis à la population de s'exprimer librement. 

-Visite à Tracy  : 
Mme le Maire fait lecture d'un courrier qu'elle a reçu de la commune de Carentan les Marais. 
Elle retrace rapidement l'histoire Thomas Rice 97 ans, ancien parachutiste et sergent de la 101 ème 
division. Il a sauté en parachute en juin 1944 et souhaite revivre cette expérience. Il sera en visite 
à Tracy le Mont vers le mois de juin. Il souhaite venir sur la terre de ses ancêtres, et demande si la 
commune peut le recevoir. Le conseil municipal organisera un accueil spécial pour ce héros 
décoré de la légion d'honneur. 
M. Baudin s'occupe de faire les recherches généalogiques. 

-Elections Européennes  : 
Mme le Maire refait un point sur la tenue des bureaux de vote pour les élections européennes du 
26 mai prochain. 



-Entretien : 
Il a été signalé à la mairie que le trottoir devant le café est sale, les caniveaux ne sont pas 
entretenus. Les riverains se plaignent de devoir récupérer les saletés. 

-Pâques : 
Mme Brasseur informe le conseil municipal que le ramassage des œufs de Pâques aura lieu le 
dimanche 21 avril, Espace Dumontois. 

-Voyage des aînés : 
Mme Brasseur informe le conseil municipal que le voyage des aînés aura lieu le jeudi 16 mai. 
Visite d'une anguillère le matin, puis repas-spectacle au P'tit Baltar de Nesle. 

-Budgets : 
Le prochain conseil municipal pour le vote du budget de la commune et du service des eaux aura 
lieu le 22 mars à 20h00. 

-Trasso Boutchou : 
M. Votte, Président de l'association Trasso Boutchou, présent dans le public demande s'il peut 
prendre la parole. Mme le Maire la lui accorde. 
M. Votte souhaite revenir sur un évènement survenu en début d'année, plus précisément sur la 
parution de la chronique de la commune de Tracy le Val. Il fait lecture du courrier que 
l'association Trasso Boutchou a préparé en réponse aux propos de la commune de Tracy le Val, et 
qu'elle diffusera prochainement aux habitants de Tracy le Val, mais aussi de Tracy le Mont. 

-Boulangerie : 
Mme Mopty demande s'il y a un dépôt de pain de prévu sur Tracy lorsque les boulangers sont en 
congés. 
Mme le Maire lui répond qu'à ce jour non, et que ce n'est pas à la commune de gérer cela. 

-Cimetière  : 
Mme le Maire informe le conseil municipal que les travaux au cimetière militaire ont débuté. 

-Marquages  : 
M. Gourdon demande s'il y aura prochainement une campagne de marquages, car à plusieurs 
endroits on ne voit plus les marquages « stop ». 
Mme le Maire lui répond qu'au retour des beaux jours il y a aura une campagne de marquages, 
mais aussi de rebouchages. 

-Remerciements : 
M. Gabriel Sellier, présent dans le public remercie la municipalité pour la remise du prix des 
maisons décorées lors de la manifestation du centenaire. 

Il en profite pour signaler que de nombreuses personnes s'étonnent de ne plus voir l'état civil dans 
sa totalité dans la chronique. 
Mme le Maire l'informe de la loi de mai 2018 concernant la protection des données de chaque 
individu. Cette loi interdit la parution de l'état civil sans le consentement de la personne. Un 
article explicatif sera prévu dans le prochain bulletin. 

-Gestes de l' secours : 
Mme Brasseur a rencontré Mme Duquenne de l'association des sauveteurs de l'Oise, qui propose 
de faire gratuitement au conseil municipal une formation sur les gestes de premiers secours. 
Le Conseil municipal y est favorable. La formation aura lieu un samedi matin en mai ou juin. 

L'ordre du jour étant épuisé, le conseil municipal est déclaré clos à 21h20. 

Tracy-le-Mont, le 5 mars 2019 
Le Maire, Sylivié ALENTE-LE HIR 
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